

新たに9体の羅漢が仲間入り

東堂山例大祭および昭和羅漢供養法要が5月3日、東堂山満福寺で行われ新たな羅漢9体がお披露目されました。そのうち2体は名誉町民である故丘灯至夫さんと小泉武夫さんの羅漢で、奉安された羅漢は、一体一体表情、姿形がそれぞれ異なり、奉安された方の思いが込められた羅漢となっています。

奉安された羅漢の数は、平成28年5月3日現在で464体です。500体を目指していますので、奉安を希望される方は小野町観光協会までお問い合わせください。

☎小野町観光協会(産業振興課内) ☎72-6938



名誉町民の故丘灯至夫さんの羅漢(左)と
小泉武夫さんの羅漢

町特産品を首都圏でPR

第30回川の手荒川まつりが4月29日、東京都荒川区で開催されました。

このイベントは、東京都荒川区が主催したもので、荒川区と交流がある自治体として小野町も特産品PR活動に参加しました。

小野町の出展ブースでは「直売所おのげんき」が準備した小野町産の野菜や加工品などを展示販売しました。「ふるさと小野町会」の方々にご協力をいただき、多くの来場者に小野町の特産品をPRすることができました。

また関係自治体との交流会に参加した町議会議員の方々も小野町出展ブースに駆けつけ、特産品のPRを行いました。

ご協力いただいた関係者の皆さんに対し、紙上より厚くお礼申し上げます。



特産品PRにご協力いただいた
たふるさと小野町会の皆さん



多くのお客さんでにぎわった小野町ブース